

- Le acabamos de recetar un medicamento llamado hidroxicloroquina, incluido dentro de los llamados FAMES (fármacos modificadores de la enfermedad a largo plazo) que se utilizan en las enfermedades mediadas por el sistema inmune.
- Su administración es sencilla en DOSIS de 200 o 400 mg al día.
- La hidroxicloroquina no produce efectos inmediatos, sino que comienza a notarse las propiedades antiinflamatorias al cabo de varias semanas. Buscamos su beneficio inmunomodulador, por lo que usted puede ser más propenso a infecciones (aunque menos que con otros inmunosupresores). Si presenta FIEBRE O SIGNOS DE INFECCIÓN debe advertirlo.
- Es un fármaco que se tolera por la mayoría de los pacientes sin incidencias a largo plazo. No obstante, si presenta algún síntoma que cree que puede ser debido al tratamiento debe consultar, principalmente por lesiones cutáneas, diarrea, náuseas o disconfort con la toma.
- Se recomienda **NO** realizar ningún tratamiento láser, ni de luz pulsada, así como tratamiento de rayos UVA-B para broncear su piel, ya que es un fármaco FOTOSENSIBLE y no se puede asegurar que no marque su piel.
- Debe usar **protección solar diaria** (FPS) 30/50 en los meses de verano principalmente.